



Am Donnerstag, den 06.11.2025, kam uns der Club Fröhlichkeit e.V. Quierschied, „Kittelclub“, besuchen. Er zeigte uns seinen traditionellen „Hammeltanz“.

Den Kittelclub gibt es schon seit über 100 Jahren. Ein Verein, der alte Bräuche und Traditionen im Ort lebendig hält. Die Mitglieder tragen dabei ihre typischen „Kittel“, eine besondere Tracht, die an frühere Zeiten erinnert. Das „Hammelaustanzen“ ist ein fröhliches

Fest mit Musik, Tanz und guter Stimmung bei dem Jung und Alt zusammen kommen.

